



Mit bewährtem Vorstand ins Jubiläumsjahr der Oldtimer-Freunde (von links): Lothar Montag, Verena Scholl, Marco Illing, Jürgen Jeckel, Josef Bug und Heiko Meyer.

# Jubiläumsausfahrt und Party

Oldtimer-Fahrzeug-Freunde feiern 30-jähriges Bestehen / Ehrungen und neue Ehrenmitglieder ernannt

**Schlüchtern-Herolz (ri). Wie schnell doch die Zeit vergeht: Schon 30 Jahre ist es her, seit einige namhafte Herren aus Schlüchtern den Verein der „Oldtimer-Fahrzeug-Freunde im Bergwinkel“ ins Leben riefen. Klar, dass dieser Geburtstag gebührend gefeiert werden muss.**

Doch dem Vorstand schwebt kein Festkommers vor, wie auf der Jahreshauptversammlung in der Gaststätte Zur Krone bekannt

wurde. Bei einer Jubiläums-Ver-einsausfahrt am 20. August und einer Jahresabschluss-Party am 2. Dezember soll das „30-Jähri-ge“ begangen werden. Auch sonst ist der Terminkalender 2017 prall gefüllt. Offizielle Saisonöffnung ist am 9. April, wenn die Schnauferl-Freunde zur „Körbelshütte“ bei Großenlüder-Bimbach fahren. Am 3. Juni nimmt der Schlüch-terner Club an einer Benefiz-Old-timer-Sternfahrt nach Gründau-Lieblös teil. Der Erlös kommt der Organisation „Hilfe für krebskran-ke Kinder“ in Frankfurt zugute. Nur wenige Tage später steht die traditionelle Vier-Tages-Aus-fahrt an. Unter dem Motto „Wo der Handkäs‘ herkommt“ geht es dieses Mal in den Harz.

Bereits zum 16. Mal organisiert der Verein eine Oldtimerfahrt für Nicht-Mitglieder. Sie startet in diesem Jahr am 2. September im Steinauer Schlosshof. Die Ver-anstalter erwarten wieder rund 100 Teilnehmer für eine Ausfahrt in die herrliche Mittelgebirgsland-schaft.

Um diese vielen Veranstaltun-gen zu stemmen, bedarf es ei-nes schlagkräftigen Vorstandes. Dieser wurde komplett in seinem Amt wiedergewählt: Vorsitzender Jürgen Jeckel, sein Stellvertreter Lothar Montag, Kassenwart Hei-ko Meyer, sein Stellvertreter Jo-sef Bug, Schriftführer Marco Il-ling, seine Stellvertreterin Verena Scholl sowie die Kassenprüfer Patrick Baumgart und Raimund Link.

Die Hauptversammlung bot auch den idealen Rahmen, um verdiente Mitglieder zu ehren.

Beispielsweise die noch sieben lebenden Gründungsväter: Hans Jeckel, Rolf Jeckel, Peter Jeckel, Rolf Jirowitz, Rolf Feiler, Rein-hard Mader und Horst Müller. Im Gründungsjahr stießen außerdem noch Rainer Hanncke, Wilhelm Lotz, Stefan Riefer und Karl-Heinz Schäfer zu dem Verein, die eben-falls von Vorsitzendem Jürgen Jeckel lobend erwähnt wurden. Für 25-jährige Mitgliedschaft wurde Christoph Becker und Vorsitzen-dem Jürgen Jeckel Dank ausge-sprochen. Einmütig sprach sich die Versammlung dafür aus, Jo-hanna Hanncke und Hans Jeckel zu Ehrenmitgliedern zu ernennen.

Doch damit der Ehre nicht ge-nug. Ausgezeichnet wurden auch die Bestplatzierten der „1. offenen ganzjährigen Clubmeisterschaft 2016“. Bei mehreren vereinsin-ternen Ausfahrten waren Aufga-ben zu bewältigen, die teilweise recht kurios waren. So wurden beispielsweise die Farbfolge von bunten Bändern an Straßenschild-ern abgefragt, alte Fahrschul-Prüfungsbögen ausgefüllt und

mit dem Luftgewehr geschossen. Insgesamt 37 Personen machten mit. Gesamtsieger wurden Bodo Lins und Conny Vorndran. Auf den Plätzen folgten Thomas und Manuela Ludwig, Werner Bailleu, Jens und Tina Müller sowie Hel-mut und Minna Gärtner. Sie alle erhielten Pokale.

Erfreuliches gibt es bei der Mit-gliederentwicklung. Zuletzt wur-de wieder die 100er-Marke ge-cknackt. Zwei Austritten standen acht Neuzugänge gegenüber. Beschlossen wurde, künftig nur noch von Mitgliedern von 18 bis 80 Jahren Mitgliedsbeitrag zu er-heben. Jüngere und Ältere wer-den kostenfrei geführt.

Beim Rückblick auf das Jahr 2016 wurde an die zahlreichen Veranstaltungen erinnert, die das gesamte Jahr über von der Win-terausfahrt über die Veteranen-ausstellung bis zur Abschlussfahrt zum Büdinger Weihnachtsmarkt viel Interessantes boten. „Wir ha-ben ganz schön viel gemacht“, zog Vize-Vorsitzender Lothar Montag ein zufriedenes Resümee.